

Artikel vom 09.02.2020

CSU Komm-mit Veranstaltung

Bürgerinformationsveranstaltung in der Dorfmitte



CSU Hausen informiert

Bei herrlichem Wetter konnten wir viele Gäste begrüßen. Das Interesse war so überwältigend, dass wir alle Hände voll zu tun hatten um allen gerecht zu werden. Ob Jung ob Alt, ob Kinder oder Erwachsene, jedem Besucher haben die Krapfen und der Kaffee gemundet.

Beeindruckend waren die Gespräche und vielen Anregungen, welche wir gerne mitgenommen haben und auch in unsere Arbeit in der Verwaltung und im Gemeinderat einbringen werden.

Erfreulicher Weise konnten wir feststellen, dass viele **Themen aus unserem Wahlprogramm auf großes Interesse bei unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern stoßen**, wie z.B. *Aufbau Nahwärmenetz, Lösung diverser Verkehrsprobleme, Fahrradbrücke über die Regnitz, Bau eines Ärztezentrums, Barrierefreiheit Gemeindegebiet/Bushaltestellen, Bereitstellung von Räumlichkeiten für Jugendtreff, Konzeptbezogene Sanierung Anwesen Krone, offene Ganztagschule und vieles mehr.*

Unser **Bürgermeisterkandidat Bernd Ruppert hat sachlich und kompetent alle Fragen der Mitbürgerinnen und Mitbürger gerne und ausführlich beantwortet.** Aufgrund seiner langen Vertretungszeit des ersten Bürgermeisters, ist er tiefgreifend informiert und konnte aus erster Hand berichten. Ebenso standen unsere Gemeinderatskandidaten gerne Rede und Antwort.

Die Gewinner des Kindergewinnspiels wurden am Ende der Veranstaltung gezogen. Leuchtende Kinderaugen gab es bei ihnen beim Erhalt der Einkaufs- und Erlebnisgutscheine.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern!

Danke für die unzähligen Gespräche!

Danke für die interessierten Nachfragen!

Danke für das nette Miteinander!